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REUNION DE PROFESORES DEL DOCTORADO EN INGENIERÍA 
11=2 1,292.a  1.1.4.5LS  

PARTICIPANTES 
i 	 Ininirm4 	 , INStelel 	. I 
Roberto Ferro Escobar Coordinador Doctorado en Ingeniería. 

José Nelson Pérez Castillo Vicerrector 	de 	investigación, 	Innovación, 
Extensión y Proyección Social 

Creación, 

Iván Lizarazo Salcedo Docente Doctorado en Ingeniería 

Jairo Humberto Torres Acosta Docente Doctorado en Ingeniería 

Germán Méndez Giraldo Docente Doctorado en Ingeniería 

Héctor Fernando Cancino de Greiff Docente Doctorado en Ingeniería 

Edwin Rivas Trujillo Docente Doctorado en Ingeniería 

Carlos Enrique Montenegro Marín Docente Doctorado en Ingeniería 

Adolfo Jaramillo Matta Docente Doctorado en Ingeniería 

Cesar Leonardo Trujillo Rodríguez Docente Doctorado en Ingeniería 

Francisco Santamaría Piedrahíta Docente Doctorado en Ingeniería 

Lilia Edith Aparicio Pico Docente Doctorado en Ingeniería 

Patricia Gallego Torres Docente Doctorado en Ingeniería 

Jorge Enrique Saby Beltrán Docente Doctorado en Ingeniería 

Giovanny Mauricio Tarazona Docente Doctorado en Ingeniería 

Orlando Riaño Melo Representante Estudiantil 

TEMAS A TRATAR 
1. Presentación Nuevo Coordinador. 
2. Presentación Vicerrectoría de Investigaciones. 
3. Formato de vinculación docente. 
4. Contenido asignaturas de Seminario de Investigación. 
5. Horario de reuniones y consejos curriculares para el presente semestre. 
6. Instructivo de admisiones para aspirantes. 
7. Cierre. 



ACTA DE REUNIÓN 119119 Pena 
Página 2 de 3 

littp://tioctoradoírigenini -  iclistritaleduso UNIVERSIDAD DISTINTAS 
FRANCISCO JOSE DE CALDAS 

DESARROLLO 
1. El profesor Roberto Ferro Escobar da la bienvenida a los asistentes y se presenta como 

nuevo Coordinador del Doctorado en Ingeniería. 

2. Acto seguido interviene el profesor Nelson Pérez, presentando la Vicerrectoria de 
Investigaciones y la Reforma Académica que se está gestando actualmente. Menciona 
que dicha Vicerrectoria está compuesta por la dirección de investigación-creación, la 
dirección de inspección, la dirección de transferencia de resultados de investigación, la 
dirección de laboratorios, dirección de recursos financieros. Menciona que en la dirección 
de investigación los DOCTORADOS deben ejercer un papel primordial. El interés de la 
Vicerrectoría en fortalecer la internacionalización (con universidades Americanas, 
Europeas y Chinas), pasantías, convenios, LACCEI, estancias académicas y 
posdoctorados. 

El profesor Edwin Rivas menciona la necesidad de aplicar a Colciencias para obtener 
algunos cupos en las convocatorias de Becas, mejorar las bases bibliográficas y 
sistemas de software antiplagio. 

El profesor Nelson Pérez menciona que se la universidad está adquiriendo un software 
antiplagio y de vigilancia tecnológica, al igual que adquirir un software para facilitar el 
acceso a diversas bases bibliográficas con una sola identificación y contraseña con 
single sign on (SSO). 

El profesor Jairo Torres menciona la necesidad de simplificar procesos y eliminar trabas 
a investigadores para manejar recursos y adquirir tecnología. También menciona el 
asunto de regular los cupos de admitidos al Doctorado, lo cual debería ser independiente 
al manejo de recursos para el programa. 

Al respecto intervino el profesor Germán Méndez y Jorge Saby, quienes mencionan que 
no puede administrar la investigación desde ese punto de vista. 

3. El profesor Roberto Ferro, les solicita a los profesores diligenciar el formato de 
vinculación docente. La profesora Lilia Edith menciona que dicho formato parece 
excluyente. El profesor Cesar Trujillo interviene mencionando que dicho formato no va a 
ser excluyente y se elaboró de acuerdo con los lineamientos planteados en el reglamento 
del Doctorado y se trabajó en varias reuniones de profesores del año anterior. 

4. El profesor Carlos Montenegro menciona que estuvo investigando los contenidos que se 
incluyen en universidades extranjeras en los seminarios de investigación, dando como 
resultado contenidos muy dirigidos hacia la tesis del estudiante y la ingeniería, en 
diferentes áreas del conocimiento, donde los investigadores escogen qué tipo de 
seminario requieren. El profesor menciona que debemos tratar de estar al nivel de 
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Harvard, Stanford, Carnegie Mellon o el MIT. El profesor Cesar Trujillo, menciona que 
estuvo consultando el MIT y Virginia Tech en donde los seminarios no son planteados de 
la manera como se plantean los de acá, son planteados al estilo europeo, donde asisten 
expertos de la empresa o de otras universidades, más focalizados, donde se incluye un 
contenido básico de investigación pero el mayor contenido es de ingeniería, dejando esta 
labor al tutor o director. 

El profesor Nelson Pérez se retira haciendo una invitación a realizar una reunión con toda 
la facultad de ingeniería en la Aduanilla de Paiba. 

5. El profesor Roberto Ferro solicita que los presentes agenden los lunes de 2 a 4 PM las 
reuniones de profesores y de Consejo Curricular, horario que es aprobado por 
unanimidad. 

6. Posteriormente se mencionó la necesidad de hacer un instructivo de admisiones, en 
video para quienes no puedan asistir presencialmente. 

De igual manera el profesor Cesar Trujillo menciona que debería incluirse un resumen de 
lo que trabaja cada grupo de investigación o cada línea de cada docente, algo breve para 
publicarlo en la web y que los aspirantes puedan elegir a su tutor. El profesor Jorge Saby 
se pone a disposición de hacer dicho video una vez tenga la información de cada línea 
de investigación. 

CIERRE 
Para finalizar, se cita a una reunión de profesores para el próximo 3 de Febrero de 2013. 

De esta manera se da por finalizada la reunión de profesores del Doctorado en Ingeniería a los 
veintisiete (27) días del mes de Enero de 2014 a las 4:00 PM 

Adjunto al presente informe se anexa la hoja de firma de asistencia a la reunión 
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